



COMMUNIQUE N°018/ODEP/MAI/2025

LES LARMES DE CROCODILE DE Nicolas KAZADI : QUAND L'ARGENTIER DECHU DEVIENT LUCIFER ET JETTE LA BOUE SUR SON CREATEUR

Les membres de l'Observatoire de la Dépense Publique (ODEP) ont suivi avec intérêt l'interview fleuve de l'argentier déchu Nicolas KAZADI, l'homme des dépassements budgétaires, des paiements en mode d'urgence, en 2022 il y en a eu plus de 300 dont 60 à la seule Présidence de la République. KAZADI c'est aussi l'auteur des paiements de la dette intérieure décaissée jusqu'à 70% (c'est-à-dire que l'Etat a votre créance d'un million de dollars, il vous paie 300.000 dollars et empoche 700.000 dollars). Et enfin Nicolas KAZADI l'homme de grand scandales des surfacturations des coûts des projets : le Centre Financier de Kinshasa, les projets Forages et Lampadaires etc.

Nicolas a versé beaucoup de larmes de crocodiles. L'argentier du Régime de l'Union Sacrée qui a nourri à coup des milliards des dollars la mauvaise gouvernance du régime est venue se confesser devant le peuple congolais toute honte bue. Si c'était un membre de la Société Civile on allait dire que celui-là n'aime pas Félix, dans son cas c'est quoi ? la déception ? l'amertume pour la perte de confiance de son ami Félix ? Pathétique.

Dans tous les cas, il n'est jamais trop tard pour bien faire. Nous apprécions son repentir tardif. Nous l'invitons à rejoindre le camp des patriotes qui sommes dans ce combat pour certains depuis plus de 40 années.

Excellence Monsieur le Président de la République, l'ODEP prend à témoin le peuple congolais pour vous dire que le témoignage de votre collaborateur KAZADI vient rejoindre celui d'hier de Jean Marc KABUND. Ces deux témoignages de vos camarades de lutte confirment le combat noble de l'ODEP pour la bonne gouvernance : **changez**

Monsieur le Président

Fait à Kinshasa, le 05 mai 2025

Pour l'Observatoire de la Dépense Publique

Florimond MUTEBA TSHITENGE

Président du Conseil d'Administration